
© Stadt Erfurt Niederschrift der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal vom 22.08.2019 Seite 1 von 3 
 

 

Ortsteilrat Tiefthal Erfurt, 29.08.2019 

OR TIE/006/2019  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal am 22.08.2019 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, An den Linden 8, 99090 

Erfurt-Tiefthal  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

21:00 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Teubner 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

20.06.2019 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

 6. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeister Herr Teubner eröffnet die Sitzung am Außen-Treffpunkt Mittelweg 

und stellt die ordnungs- und fristgerechte Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie 

die Beschlussfähigkeit fest. Er bedankt sich bei den Gästen, dass sie ihre Teilnahme ermög-

licht haben: ein Vertreter der Abteilung Landwirtschaft und Forsten des Gartenamtes der 

Stadtverwaltung, die Projektleiterin des VfL Gotha sowie ein Redakteur der zeitungsgrup-

pe Thüringen. Anlass des Treffens vor Ort war der geplante Ausbau des Wirtschafts- und 

Radweges in Verlängerung des Mittelweges. Die Projektleiterin erläutert den Anwesenden 

die notwendigen Vorarbeiten im Rahmen des Flurbereinigungsverfahrens im Zusammen-

hang mit dem Bau der A71 und den aktuellen Verfahrensstand zum Ausbau des Weges. Die 

Förderquote beträgt 90%. Den 10% Eigenanteil hätten die Verfahrensteilnehmer (Landei-

gentümer) zu tragen. Diesen Anteil übernimmt aber die Stadt Erfurt. Angestrebt wird eine 

Plangenehmigung spätestens im 1. Quartal 2020, um dann zügig mit dem Bau beginnen zu 

können.  

Herr Teubner entlässt die Gäste. 

Die Sitzung wird nach der Betrachtung der gewässerwirtschaftlichen Maßnahmen am 

Weißbach um 20:15 Uhr im Bürgerhaus fortgesetzt. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung zugegangen. Anträge auf Änderung werden nicht 

gestellt. Die Tagesordnung wird bestätigt. Es wird nach dieser verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

20.06.2019 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

Im Rahmen der Protokollkontrolle gibt Herr Teubner aktuelle Informationen weiter. Die 

Vereine sind über die Beschlussfassungen hinsichtlich ihrer Bedarfsmeldungen informiert 

worden. Es wird daran erinnert, die Gelder entsprechend abzurufen und die Originalquit-

tungen als Nachweis vorzulegen. Die Mitarbeiterin der Verwaltung bittet um die Mittei-

lung der Kontaktdaten von Vereinsvorsitzendem und Kassierer für die Vereine, wo sich auf 

Grund der Vorstandswahlen Änderungen ergeben haben. 

In diesem Zusammenhang übergibt Herr Teubner Informationen zu weiteren Möglichkei-

ten, Fördermittel zu beantragen, an den Kontaktmann des Ortsteilrates für den Förderver-

ein Tiefthal. Darüber hinaus möchte sich Herr Teubner in der bevorstehenden Dienstbera-

tung der Ortsteilbürgermeister mit dem Oberbürgermeister dafür einsetzen, dass die Bean-
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tragung bei der Sparkasse wieder über den Bereich Ortschaften wie in den vergangenen 

Jahren erfolgen kann. 

 

Die Hinweise von Bürgern über nicht mehr vorhandene Feldwege rund um Tiefthal sind 

weitergegeben worden. Die Antwort des zuständigen Amtes liegt vor. Diese beanstandeten 

Wege befinden sich ausschließlich auf privaten Flächen, die verpachtet sind. Vom Amt be-

treut werden ausschließlich die kommunalen Wege. Im Zusammenhang mit dem Auto-

bahnbau wurden viele Wegeführungen geändert und erneuert. 

 

bestätigt Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Es sind keine weiteren Einwohner zur Sitzung anwesend. Die Einwohnerfragestunde ent-

fällt. 

 

 

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen des Ortsteilrates zur Beratung und Be-

schlussfassung vor. 

 

 

 6. Informationen  

   

- Es wird darüber informiert, dass es eine private Initiative zum Betreiben einer Bücher-

tauschbörse, ähnlich den umfunktionierten Telefonzellen an verschiedenen Stellen im 

Stadtgebiet, gibt. Detaillierte Informationen erfolgen zu gegebener Zeit. 

 

- Herr Teubner macht den Vorschlag, Flächen für ein "Bürgerwäldchen" zu suchen. 

 

 

 

 

 

gez. Teubner gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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